
 
 

 

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente (CMDCA) 

Realizou-se, em dezoito de março de dois mil e vinte e cinco, às quinze horas, reunião 
extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 
(CMDCA), com o objetivo de eleger cargos e tratar de outras providências. A reunião 
teve início com a apresentação dos participantes e a leitura da pauta. 

Em seguida, procedeu-se à eleição e nomeação de cargos. A Irmã Cláudia foi nomeada 
como segunda secretária do conselho. A nova composição do conselho foi definida da 
seguinte forma: Ludmila, primeira secretária; Gabriel, primeiro tesoureiro; e Aline Cintra, 
segunda tesoureira. 

Na sequência, discutiu-se a estrutura e dinâmica das reuniões. Foi levantada a 
possibilidade de realizar reuniões híbridas para facilitar a participação de conselheiros 
que residem em locais distantes. Ficou decidido que Vinícius será consultado sobre os 
procedimentos necessários para incluir a participação online em casos excepcionais. A 
próxima reunião foi agendada para o dia 7 de abril, segunda-feira, às 10h (horário de 
Brasília). As reuniões mensais do conselho serão realizadas na primeira segunda-feira de 
cada mês, às 10h (horário de Brasília). Gabriel sugeriu que os membros enviem suas 
pautas em formato Word com 5 dias de antecedência da reunião, a fim de otimizar as 
discussões. 

No que tange ao monitoramento e acompanhamento de membros, foi levantada a 
necessidade de investigar as ausências recorrentes da Secretaria de Educação nas reuniões 
do CMDCA. Fabiano propôs que os membros que acumularem duas faltas consecutivas 
sejam notificados sobre a possibilidade de substituição. 

Em relação às demandas educacionais e institucionais, Agnes solicitou que Jean forneça 
um relatório detalhado sobre o ambiente escolar, visando a implementação de melhorias 
na educação. Foi proposta a inclusão do Conselho Tutelar nas reuniões do CMDCA, com 
a apresentação de relatórios periódicos. 

Por fim, Ludmila sugeriu que o foco principal seja a organização da conferência, com a 
definição dos temas e do público-alvo. A reunião foi encerrada com a definição dos 
próximos passos e agradecimentos aos participantes. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente reunião, da qual se lavrou a presente 
ata, que, após lida e aprovada, segue assinada pelos membros presentes. 

Extrema, MG 18/03/2025 

Seguem as assinaturas para lavratura da presente ata: 

 


